
 

 

 
 

 
 

ACTA DE LA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO CONSULTIVO 
CIUDADANO DE ECONOMÍA E INNOVACIÓN 

 
En la ciudad de San Luis de la Paz, Gto., siendo las 10:30 hrs (10 horas y 30 
minutos), del día jueves 18 de enero del 2024, de manera presencial en la sala de 
juntas de la dirección de Economía e Innovación ubicada en Av. Ferrocarril s/n esq. 
Prolongación Niños Héroes colonia Magisterial de este municipio de San Luis de la 
Paz, Guanajuato, se reunieron diferentes personas con la finalidad de llevar a cabo 
la Tercera  Sesión Ordinaria del Consejo Consultivo Ciudadano de economía e 
innovación, previa convocatoria que les hiciera el Presidente Municipal y Presidente 
del Consejo Consultivo Ciudadano, con apoyo del Director de Economía e 
Innovación, anexando a esta el siguiente orden del día: Como primer punto: Pase 
de lista y declaratoria de quórum. Como segundo punto: Declaratoria de inicio de 
la sesión. Como tercer punto: Lectura y aprobación del orden del día. Como 
cuarto punto: Lectura y en su caso aprobación y firma del acta de la sesión anterior. 
Como quinto punto: Asunto relacionado con la presentación del nuevo Director. 
Como sexto punto: Asunto relacionado con la presentación de los nuevos 
consejeros. Como séptimo punto: Seguimiento de acuerdos. Como octavo 
punto: Asuntos generales. Como noveno punto: Declaratoria de clausura de la 
sesión. Una vez que les fue leída el orden del día, se procedió a su desahogo de 
esta por parte del Director. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - Como 
primer punto: Pase de lista, El Secretario solicitó el nombre de los presentes 
encontrándose en el lugar, Secretario Técnico C. Samuel Beltrán Ávila, Lic. María 
Magdalena Gonzales, Lic. Oscar Ismael Muñoz de la Tejera  C. Juan Carlos Espejel, 
C. José Isidro Guzmán Roja, C. María Josefina Trejo Posada, C. Juan Lorenzo 
Hernández,, C. Gustavo Monzón, C. Joel Hernández Torres, C. Leticia Saavedra, 
C. Nadia Michelle Alcázar, C. Víctor Hugo García Díaz, Florina Escalera, el 
Secretario informa que en la sesión se encuentran presentes la cantidad de 12 de 
15 consejeros por tal motivo se cuenta con más de la tercera parte declarando el 
quórum necesario para el inicio de la sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - Como segundo punto: Declaratoria de inicio de sesión, Se declaró el inicio 
de la sesión por parte del Secretario Técnico C. Samuel Beltrán Ávila, en la primera 
convocatoria siendo las 10:30 Hrs. (diez horas treinta minutos). - - - - - - - - - Como 
tercer punto: Lectura y aprobación del orden del día, el Secretario de Economía 
e Innovación le da lectura al orden del día, antes de la aprobación el Director Samuel 
Beltrán Ávila pregunta a los consejeros si hay algún punto a tratar en asuntos 
generales. En asuntos generales se quedó tocar el tema sobre el representante ante 
COPLADEM y sobre los programas que llevara la dirección de Economía e 
Innovación. El Secretario Técnico puso el orden del día a consideración de los 
presentes siendo aprobado por unanimidad. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - -  
 



 

 

 
 
 
 
 
- - - - Como cuarto punto:  Lectura y en su caso aprobación y firma del acta de 
la sesión anterior, Él Secretario Samuel Beltrán Ávila, dio lectura al acta de la 
sesión anterior, se aprobó por unanimidad y se firmó. - - - - - - -  - - - Como quinto 
punto: Asunto relacionado con la presentación del nuevo Director. El 
Secretario Técnico Samuel Beltrán Ávila se presentó como el nuevo director de la 
dirección de economía e innovación quedando a las órdenes de los consejeros 
consultivos y retomando los acuerdos que se habían quedado pendientes. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - Como sexto punto: Asunto relacionado con la 
presentación de los nuevos consejeros. El Secretario Samuel Beltrán Ávila cedió 
la voz al Lic. Oscar Ismael de la Tejera para presentar al C. Joel Hernández Torres 
como un integrante más del consejo consultivo el cual se llevó a votación y por 
decisión unánime se aceptó como nuevo integrante, el secretario técnico Samuel 
Beltrán Ávila de igual manera presento a C. Leticia Savedra, C. Nadia Michelle 
Alcázar y al director de Fiscalización C. Víctor Hugo García Díaz. Para formar parte 
del consejo, se llevó a votación y por decisión unánime se aceptaron. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - Como séptimo punto: 
Seguimientos de acuerdos. El consejero C. Gustavo Monzón hablo sobre el apoyo 
solicitado por parte de los ciudadanos   plaza San Luisito ya que se hizo el trámite 
de los ciudadanos a la dirección para solicitar equipamiento y no se le dio respuesta.  
El secretario Técnico Samuel Beltrán Ávila les comento que esos programas son 
por medio del estado y que solamente entran algunas solicitudes y no depende del 
municipio, y que gestionaría pasando una hoja conforme a la zona, comenta que ya 
se hicieron un censo de enero a marzo, menciona el apoyo individual o la instalación 
de los toldos de acuerdo a la zona. El censo lo está solicitando de manera urgente 
el Acalde para el tema del recurso.   - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - Como 
octavo punto: Asuntos generales, Se menciono sobre los apoyos del estado, 
menciona que en el caso de mercados y tianguis generaron solicitudes lo cual se 
aprobaron solo 14 solicitudes de 50 el año pasado. Este año se abrirá ventanilla 
donde se trabajará el programa de carritos y equipamiento de emprende lo cual 
abarca un monto alto y es de manera obligatoria tener constancia de situación fiscal 
en caso de querer el programa de carritos. Este apoyo lo da por parte del Estado, 
de igual manera se mencionó la reunión con el sector artesanal y ver las 
necesidades que se tengan. Se menciono de igual manera sobre el apoyo de 
Fondos Guanajuato que son los créditos que se otorga por parte del estado. Se hizo 
mención sobre apoyar más a el turismo y la cultura en san Luis de la paz Gto, - - - - 
- - - Como noveno punto: Declaratoria de clausura de sesión, el Secretario en 
ausencia del Presidente, y una vez agotado el orden del día y no habiendo nada 
que tratar dando por clausurada la sesión, siendo las 11:39 horas, autorizándola y 
firmándola todas y en cada una de sus hojas y al final para dar fe de la constancia 
del acto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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LISTA DE ASISITENCIA CONSEJO CONSULTIVO CIUDADANO DE 
ECONOMÍA E INNOVACIÓN  

  
 
 
Lic. María Magdalena Gonzales Otero                                 ______________ 
Sindico  
 
 
Lic. Oscar Ismael Muñoz De la Tejera          ______________  
UMUPLAN 
 
 
 
C. Víctor Hugo García Díaz  
Fiscalización                                                                           ______________ 
 
 
 
 
C. Francisco Jesús Arguelles Sánchez    ______________   
Colonias  
 
 
 
C. Juan Carlos Espejel      ______________ 
Central  
 
 
 
C. José Isidro Guzmán Rojas     ______________ 
Jardín Principal  
 
 
 
C. María Josefina Trejo Posada     _____________ 
Empresa  
 
 
 
 



 

 

 
 
 
 
 
San Juana Lino Robledo                                                       _____________  
Artesanos  
 
 
C. Juan Lorenzo Hernández     _____________ 
IECA 
 
 
C. Gustavo Monzón                                                         _____________ 
Comercio  
 
 
C. Joel Hernández Torres                                                        ____________  
Comerciante  
 
C. Leticia Saavedra                         ____________ 
Comerciante  
 
C. Nadia Michelle Alcázar      ____________ 
Jardín Principal  
 
 
C. Florina Escalera       ____________ 
Artesanos  
 
 
Araceli Tovar                                                                               _____________ 
Mercado Juarez 
 


